
Предвыборная программа кандидата в депутаты Витебского областного 

Совета депутатов двадцать девятого созыва по Лиозненскому 

избирательному округу № 58  

ЖИНГЕЛЯ ОЛЕГА ВАЛЕНТИНОВИЧА 

 

Уважаемые избиратели! 

 

Я не впервые баллотируюсь в депутаты 

Витебского областного Совета депутатов 

по Лиозненскому избирательному 

округу. За десять лет совместной работы 

с вами и руководством районов удалось 

решить немало проблемных вопросов, 

помочь обратившимся ко мне людям и 

организациям. И сегодня я, как никто 

другой, вижу, на что необходимо 

обращать более пристальное внимание. 

Немного о себе. Родился 19 марта 1967 

г. в городе Глубокое Витебской области. В 1989 году окончил 

Даугавпилсское высшее военное авиационное инженерное училище, в 

1997 году окончил Белорусский государственный экономический 

университет. С июля 1989 года по апрель 1991 года проходил военную 

службу в должности офицера-техника самолетов ВЧ 74550 

Вооруженных сил СССР, после чего моя трудовая деятельность связана 

с банковской системой. Прошел путь от начальника инкассации до 

начальника Региональной дирекции ОАО «Белагропромбанк» по 

Витебской области, где работаю и сейчас. Также являюсь членом 

Постоянной комиссии Совета Республики Национального собрания 

Республики Беларусь по экономике, бюджету и финансам седьмого 

созыва. Женат. Имею двоих детей и внучку. 

За предыдущие годы сделано многое. Регулярно принимаю 

участие во встречах с инвесторами, готовыми организовать в районах 

новое производство на пустующих площадях, благодаря которым будут 

созданы новые рабочие места, что в дальнейшем положительно 

повлияет на социально-экономическое развитие региона. На 

Лиозненщине уже есть примеры реализации масштабных 

инновационных проектов. В их числе - строительство 

свинорепродуктора, реконструкция молочно-товарных комплексов, 

техническое переоснащение на предприятиях. В Сенненском районе 

реализуются значимые проекты по производству топливных гранул, по 

строительству зерносушильного комплекса и  молочно-товарных ферм. 

Создание новых производств обязательно даст толчок не только росту 



экономики, но и поможет преодолеть демографические проблемы. 

Не остается без моего внимания и укрепление 

материально-технической базы объектов социальной сферы: обновлены 

компьютерные классы, после капитального ремонта открыт стадион, 

оборудована новая детская площадка и приобретена техника, мебель для 

детей-инвалидов, введено в эксплуатацию инфекционное отделение 

больницы, открываются станции обезжелезивания питьевой воды, 

ремонтируются дороги и многое другое. 

На сегодня в районах есть слаженные команды 

единомышленников, и это даёт надежду, что всё задуманное будет 

реализовано в интересах региона и его жителей.  

Если вы мне окажите высокую честь представлять и 

защищать ваши интересы и далее, основные усилия будут 

сосредоточены на решении насущных проблем регионов, реализации 

социально значимых проектов. Особое внимание буду уделять 

агропромышленному комплексу и инфраструктуре села, учреждениям 

здравоохранения, совершенствованию работы ЖКХ, текущему и 

капитальному ремонтам жилья и дорог, качеству питьевой воды. 

Моя позиция как депутата остается неизменной – помощь 

людям! Каждый избиратель может рассчитывать на неё! Я регулярно 

провожу прямые телефонные линии и личные приемы граждан. Все 

ваши обращения ко мне не останутся без внимания. Я буду твердо и 

последовательно добиваться решения ваших проблем на всех 

государственных уровнях. Создание новых рабочих мест, поддержка 

предпринимательской деятельности, улучшение жилищных условий, 

благоустройство территорий населенных пунктов, -эти и многие другие 

важные вопросы мы, уважаемые избиратели, сможем решить сообща.  

Надеюсь на вашу поддержку и сделаю все возможное, чтобы 

оправдать ваше доверие.  

 

 

 

 


